

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Esperaban mercados baja en nota de Pemex

La reducción de calificación de la deuda de Pemex ya estaba prevista por los mercados, aseguró el titular de Planeación Económica de SHCP.

La degradación de la calificación de la deuda de Pemex ya estaba prevista por los mercados, aseguró Alejandro Gaytán González, director de la Unidad de Planeación Económica de la Secretaría de Hacienda.

Luego de la disminución por parte de Fitch de Pemex de BBB+ a BBB-, anunciada el lunes, el rendimiento de los bonos de Pemex con vencimiento en 2027 aumentaron en 28 puntos base para llegar a 7.251 por ciento.

Sin embargo, el día de hoy la tendencia se revirtió en 18 puntos base, destacó Gaytán González.

"La baja en la calificación ya estaba ejecutada por los mercados, el día de ayer se vio un incremento de 22 puntos base de los bonos de Pemex a 10 años y que se revirtió en 18 puntos base el día de hoy", dijo durante la conferencia de prensa con motivo del Informe trimestral de finanzas públicas.

Asimismo, agregó que los problemas de Pemex que pasan por falta de liquidez y de inversión no se pueden corregir en un año.

La SHCP, recordó, creó un programa para aumentar la deducibilidad de los gastos de Pemex de 12.5 por ciento a 60 por ciento, lo que generará 11 mil millones de pesos adicionales en recursos cada año para la paraestatal.

Victoria Rodríguez Ceja, subsecretaria de Egresos, recordó que el presupuesto de Pemex para 2019 creció en 14 por ciento respecto al año pasado.

Tan sólo para inversión, los recursos aprobados ascienden a 273 mil millones de pesos, lo que significa un aumento de 33 por ciento frente a 2018.

Para el rubro de exploración y producción se planea destinar 210 mil millones de pesos, monto que representa un crecimiento de 25 por ciento.

Según la dependencia, las condiciones actuales permiten mantener el estimado de crecimiento sin cambios, en 2 por ciento.